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発言の種別

　

１代表質問．＜遜般質証取一括質問一括答弁方式＜三間－答方軽め※ 選択制

ー質問事項． 避難所運営と被災者支援の改割こついて

　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

昨年の能登半島地震と豪雨災害という未曽有の複合災害は避難所の抜本

改善と備蓄の強化を大きな教訓として提示している。 国際的なスフィア基準は 「避難所

だから仕方がない」 という日本の意識を変えるヒントを与えてくれる。

　

質問

　

１

　　

スフィア基準を生かした避難所運営について伺う。

　

２

　　

ＴＫＢ４８を生かした避難所設置と備蓄強化について伺う。
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避難所におけるペット対応について伺う。ー
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全ての被災者支援にスフィア基準を生かす取り組みについて伺う。

発言の種別

　

１代表質問＜三般質問（一括質問一括答弁方式＜三間－答方理Ｐ※ 選択制

１質問事項２ 下水道の老朽化対策むこついて

　　　　　　　　　

－

　

具体的内容

　

埼玉県八潮市の県道陥没事故は、インフラ老朽化がもたらす危険と住民

生活への影響の大きさを示している。
・本市における下水道事業も建設から維持管理の時

代へと変化しつつある。 今後、 老朽化施設の改築や更新の必要性が高まる中、 いかに効

率的、 効果的な維持管理を進めていくのか大きな課題となる。

　

本市の下水道事業について以下伺う。

　

質問
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下水道管の布設状況について伺う。－■ー
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ストックマネジメント計画に基づく改築・更新工事について伺う。－－－－－
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今後の下水道事業の展開について伺う。
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次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た し ま す。
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